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邵阳日报5月30日讯（记者 李秀霞
杨立军）中国报业协会、中国地市报研究
会主办的中国报业第三届融合创新大会
昨日在河北邯郸闭幕。会议评估和表彰了
上一年度全行业媒体融合进程和成就，交
流了各地媒体创新的经验和办法，探讨了
深度融合转型发展的方向和路径。

在本次大会的表彰中，邵阳日报社
获评2018年度中国报业深度融合创新发
展奖十强，云邵阳客户端获评2018年度
中国报业新媒体项目创新奖三十强，邵
阳日报社新媒体中心报送的作品“第十
三届湖南省运动会直播”获评中国报业

“深度融合发展”直播十佳。

本次大会所设的中国报业深度融合
创新发展奖共10名，主要评价全国地市
州盟党报社（报业集团）整体融合深度和
发展水平，是集体奖项中的最高奖。邵阳
日报社在中央厨房建成和云邵阳客户端
上线后，实现了全媒体即时滚动梯次传
播。全社以近140名在岗员工运营“两报
一网，两微一端”纸质和网络8个媒体，是
国内同行中运营效率最高的报社之一，
也是科学地将新兴媒体和传统媒体互相
赋能从而实现整体传播力、引导力和影
响力大幅增强的报社之一。

大会所设的中国报业新媒体项目创新
奖共30名，主要评价各报社在过去一年新

媒体项目的成长与运营水平。邵阳日报社
云邵阳客户端上线在品牌推广、用户聚集、
重大政治经济活动策划与宣传方面表现突
出，下载数和客户活跃度在本地域绝对第
一，单条新闻的平均阅读次数远远高于同
行的平均水平，具有强大的社会动员能力。

“直播十佳”是本次表彰中用于评价
新媒体视频传播能力的一个奖项。邵阳日
报社去年引进各类视频生产人才，通过云
邵阳客户端直播了邵阳市百姓春节联欢
晚会、湖南省运动会赛事、全球邵商大会、
端午龙舟比赛、城步六月六山歌节等多种
类型的大型政治、经济和文化活动，形成
了成熟的网络直播团队和解说报道团队。
湖南省运动会赛事直播获评十佳，充分展
示了“云邵阳”直播团队的实力和水平。

三大奖项花落邵阳，标志着邵阳日报
社在整体融合深度、新媒体传播影响力、音
视频制作能力都进入了全国一流行列。

全国十强、三十强、十佳都有邵阳

本社媒体融合晋级全国一流

“我觉得，努力工作就是对生命最好
的珍惜和尊重。”挣脱病魔纠缠重返工作
岗位后，新宁县黄龙镇石泥村女支书易
晓金十分感慨地说。

5月20日，记者跟随易晓金在村里走
访贫困户，见证她作为一名女支书一心扑
在扶贫工作上的热情与干劲，几乎忘记了
她不久前还是被肺癌困扰的一位病人。

2018年7月底，才当了一年零三个月
村支书、感觉村里扶贫工作越来越有起
色的易晓金发现自己身体出了问题，持
续不断的头痛、低烧、咳嗽。8 月 10 日，
湖南省肿瘤医院的诊断结果是“肺癌中
晚期”！

接下来的生活可想而知，马上住院，
承受疾病带来的各种痛苦，接受各种有针
对性的治疗，病情很快得到了控制。身体
好转，易晓金第一时间想到的就是重返工
作岗位、回到扶贫一线。当医生给出了

“一般性日常工作是完全可以的”的意见
后，今年春节后上班第一天，易晓金就向
组织写下“生死自负报告”，承诺“所有后
果自行承担”，自此，易晓金带病重返扶贫
一线，至今一直没有离开过工作岗位。

扶贫路上 殚精竭虑

易晓金今年43岁，娘家在清江桥乡
清泉村，婆家在黄龙镇石泥村。她父亲易

平党龄33年了，在清泉村担任过9年村主
任9年村支书。易晓金小时候耳濡目染，
充分感受到脐橙产业对当地经济发展的
重大意义。成家前后，易晓金靠脐橙种
植、销售创业成功，并带动、帮助清泉村和
石泥村的不少村民摆脱贫困的处境。

2005年3月至2017年3月，易晓金任
石泥村妇女主任。2017年4月，党组织将
村支部书记的担子压到了她的肩上。

(下转3版)

努力工作是对生命最好的珍惜
——新宁县黄龙镇石泥村女支书易晓金的扶贫故事

邵阳日报记者 兰绍华 通讯员 杨 坚 蒋廉东 尹建国

邵阳日报 5月 30日讯 （记者 朱杰
通讯员 隆友喜 孟辉） 5月30日，市委副
书记、市长刘事青主持召开市政府2019年第
6次常务会议，重点研究全市教育发展工作。

根据部署安排，今年国务院启动对市州
政府教育履职情况的督导评价检查，重点检
查各级党委政府在贯彻执行党的教育方针，
落实教育法律、法规、规章和政策，各级各类
教育发展，统筹推进教育工作，加强教育保
障，学校规范办学行为，确保教育安全稳定等
方面的履职情况。

百年大计，教育为本。会议强调，全市各
级党委政府必须全面贯彻党的教育方针，加
强党对教育工作的全面领导，真正做到把教
育发展融入全市经济社会发展大局。会议指
出，上级督导评价检查是一面“工作镜”，明重
点、照短板、知弱项，各级要进一步强化责任
意识，以上级督导评价检查为契机，对标对表
补短板强弱项。要明确近期工作重点，持续抓
好国家义务教育均衡发展评估验收、消除义
务教育大班额、市一中新校区开学搬迁、“芙
蓉学校”项目建设、公办和普惠性幼儿园建
设、职业教育建设、市十七中搬迁新建及理顺
中心城区义务教育举办和管理体制等工作。

办好人民教育，人民教师是关键。会议要
求，不断提高教师政治地位、社会地位、职业
地位，努力增强教师获得感；切实解决好教师
待遇问题，特别是义务教育教师工资待遇问题，为广大教师安心从
教、热心从教提供坚强社会保障。

会议审定了《邵阳市住宅小区配套教育设施建设规定》，要求
按程序加快审签实施。会议原则同意学校项目建设用地实施“全成
本、零补贴”政策，对于优质教育资源入邵，还可采取一事一议。各
级各部门要形成合力，依法依规加快推进建设，全力支持推动教育
事业高质量发展。

会议还研究了消防、退役军人事务和信访等事项。
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邵 阳 日 报 5 月 30 日 讯
（记者 宁如娟 通讯员 刘敏
刘茜） 5 月 28 日，韦全集团智
能终端产业园项目一期在邵阳
经开区正式投产。作为我市引
进的重大项目，该项目的投产将
推动我市智能终端产业快速发
展，为邵阳经开区经济高质量发
展注入强大动力。

韦全集团智能终端产业园
总投资 10 亿元，主要生产智能
终端产品、智能家居、智能穿戴、
医疗器械、新能源电池、一体化
触摸屏及各种自动化设备。该
项目分三期进行，项目一期租用
7200 平方米的标准厂房，建成
生产SMT贴片、液晶显示屏、智
能终端产品、盖板玻璃等 5
条生产线，预计今年可实现
产值 1.5 亿元。项目二期将
建设厂房20万平方米，目前

已完成征地拆迁工作，进入场地
平整和厂房建设阶段，预计9月
底可完成厂房建设，年底实现部
分投产。项目全部达产后，可实
现年产值 40 亿元，提供就业岗
位3000至5000个。

为保障韦全集团智能终端产
业园项目顺利推进，邵阳经开区
为项目审批、用地保障等方面提
供“保姆式”服务，并力争3个月内
建成项目二期标准厂房。“在邵阳
经开区投资兴业，我很安心，也有
信心带动园区智能终端产业高质
量发展。”韦全集团董事长罗强
说，智能终端产业园将引进部分
配套企业，形成智能终端制造全
产业链，加快产业转型升级步伐。

韦全集团智能终端产业园

项目一期正式投产

邵 阳 日 报 5 月 30 日 讯
（记者 宁如娟 通讯员 王韬）
5月28日，市市场监管局有关负
责人介绍，6月1日起，我市涉及
工商、质监、食药、物价、知识产
权等方面的5条投诉举报热线，
即 12315、12365、12331、12358、
12330 将统一整合为 12315，以
进一步畅通消费者投诉渠道。

市市场监管局自今年年初
成立以来，逐步实现人员、机构、
职能等各项工作的整合，但多条
投诉举报热线尚处于分散状态。
为更好地畅通消费者投诉举报
渠道，按照国家市场监管总局

《关于整合建设12315行政执法
体系更好服务市场监管执法的

意见》要求，市市场监管局决定
对原有的热线进行整合，建立统
一、权威、高效的 12315 行政执
法体系。

市市场监管局有关负责人
介绍，该局将分两阶段推进全新
的12315投诉举报平台的建设。
6月1日起，实行“一号对外、多
线并号、集中接听、各级承办、部
门依责办理”的过渡期模式，确
保消费者投诉举报“件件有着
落，事事有回音”；至2020年，依
托全国12315平台，建成全国统
一、上下五级贯通的12315行政
执法体系，形成“一号对外、集中
管理、便民利企、高效执法”的消
费维权机制。

投诉举报热线“合五为一”
6月1日起，12315管的事更多了

新华社北京5月30日电《习近平
谈治国理政》第二卷蒙古、藏、维吾尔、
哈萨克、朝鲜等5种少数民族文字版，
已完成全部翻译工作，近日在全国出版
发行。

为帮助民族地区广大干部群众全
面准确学习理解习近平新时代中国特

色社会主义思想，切实用习近平新时代
中国特色社会主义思想武装头脑、指导
实践、推动工作，中共中央宣传部会同
国家民族事务委员会，组织中国民族语
文翻译局和民族出版社，完成5种民族
文字版《习近平谈治国理政》第二卷翻
译出版工作。 (下转7版)

《习近平谈治国理政》第二卷

少数民族文字版出版发行

邵阳日报5月30日讯（记者 李超）
5 月 29 日上午，市委教育工作领导小组
举行第一次会议，深入贯彻落实党的教
育方针，研究全市教育工作有关重大事
项，审议市委教育工作领导小组有关制
度，要求全市上下共同努力，推动我市教
育事业高质量发展。市委副书记、市委教
育工作领导小组组长曹普华主持会议，
市领导王昌义、李志雄、李华和出席。

会议讨论审议了《市委教育工作领

导小组工作规则》《市委教育工作领导小
组秘书组工作细则》《市委教育工作领导
小组2019年工作要点》，听取了市教育局
有关工作情况汇报，明确了市委教育工
作领导小组的主要职责、议事范畴和有
关制度。

曹普华指出，市委教育工作领导小组
作为市委教育工作决策的议事协调机构，
要创新工作机制，完善议事规则，健全制
度体系，充分发挥顶层设计、统筹协调、整

体推进、督促落实等职能作用，为推动全
市教育事业高质量发展提供有力保障。

就当前教育工作有关重大事项，曹普
华提出四点要求：一是扎实做好城区学校

“大班额”化解工作。要加大工作力度，采
取有效措施，着力化解义务教育阶段“大
班额”。二是加快推进“芙蓉学校”项目建
设，抢抓时间节点，加大督促力度，确保8
县市9所“芙蓉学校”尽快开工、尽早建成
投入使用。三是加强师资队伍建设，大力
实施“名师”“名校”工程，加大人才引进培
养力度，改革完善教师招聘与管理制度，
健全考核激励机制。四是加快市一中搬迁
进程，抓紧完成收尾工程和配套设施建
设，确保今年秋季开学投入使用。

着力推动全市教育事业高质量发展
曹普华主持召开市委教育工作领导小组第一次会议

5月30日上午，邵阳市新时代文明实践中心揭牌仪式结束后，来自全市各单
位、乡镇、学校和社会各阶层的近万名志愿者齐聚爱莲文化广场，挥舞着手中的
红旗，一同唱响《我爱你中国》，用发自内心的歌声唱出对祖国的热爱。

邵阳日报记者 杨吉 谢冰 摄影报道


